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COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno ventuno del mese di Gennaio in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario il Funzionario  

Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario 

Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. Direzione /  Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:50 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e Schiera.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss.  Sinopoli , Ruggiero e  Lupo  con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – chiede al segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il verbale. 

Alle ore 09:54 – durante la lettura del Verbale entra il V.P. Schiera. 

il Presidente –  Relaziona in merito alla riunione a cui ha partecipato ieri, presso la III Commissione 

Consiliare, riferisce che si vuole coinvolgere la Circoscrizione nell’organizzazione  della “ Settimana della 

Cultura”  nel periodo dal 09 al 16 Maggio c.a. al fine di valorizzare i siti monumentali e culturali delle 

periferie  , pensando ad un percorso Arabo – Normanno ,  mensionati  luoghi presso Borgo Molara  - Baida 

che si prestano per la loro peculiarità . Il Presidente Bertolino contatterà per questo le guide turistiche  

abilitate nel Comune di Palermo per una guida più professionale , nel frattempo predisporrà un piano di 

organizzazione con le Associazioni locali, anche se il bando per la presentazione delle domande è scaduto , 

ma dovrebbe essere prevista una riapertura dei termini , è stato chiesto se vi sono fondi disponibili per 

fronteggiare le spese per la SIAE con riferimento alle guide turistiche e a servizi vari, sarà cura del 

Presidente preparare l’atto deliberativo da inviare al più presto alla Commissione. 

Durante l’intervento del Presidente , alle ore 10:03 entra il Cons. Buccola ed esce il Cons. Dentici 

ed alle ore 10:06 esce il Cons. Lupo 

Il Presidente pone in discussione la Mozione avente per oggetto “ Istallazione dissuasori Villetta 

Largo Walter Cosina” prot. 1805 , del Cons. Ruggiero,  e chiede al Segretario di darne lettura , il 

Segretario legge la mozione. 

Il Cons. Ruggiero illustra la Mozione – Riferisce che la richiesta scaturisce dalle lamentele dei 

cittadini che hanno difficoltà ad accedere alla villetta con le carrozzine, quindi chiede che i tecnici del 

Comune trovino eventualmente anche una soluzione diversa da quella richiesta ma che risolva la 

problematica , perché allo stato attuale la villetta non dà la possibilità di accesso alle carrozzine , ma viene 

spesso vandalizzata dall’accesso di motorini. 

Il Cons. Sinopoli – interviene riferendo che in precedenza nella Villetta erano presenti dei paletti 

dissuasori,poi rimossi , sarebbe il caso di ripristinarli, nel caso in cui non tutti i presenti abbiano chiara la 

situazione ed il luogo, propone di effettuare un sopralluogo chiarificatore , comunque si dichiara favorevole 

alla Mozione. 

Il V.P. Schiera – Interviene dichiarandosi favorevole  ad un sopralluogo per verificare di presenza la 

problematica . 

Alle ore 10:19 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – presa in considerazione la richiesta di sopralluogo , alla quale tutti i Conss. presenti 

sono concordi , ed accantona la votazione della Mozione rimandandola a sopralluogo avvenuto. 

Alle ore 10:25 esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Comunica di avere ricevuto un invito per il 29/01/2020 presso la III  Commissione 

Consiliare, e chiede al Presidente della Commissione Sport della Circoscrizione di essere presente. 

Giovedì 23/01/2020 alle 15:30 ci sarà un OPEN DAY presso la Scuola SOLE dove avrà luogo la 

presentazione del Progetto PARCO URBANO. 
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Alle ore 10:30 in assenza di  ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

  

 

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

           

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 

 


